

## 17-111 **Políticamente tranquilo está el país: Reyes H.**

El secretario de Gobernación, Jesús Reyes Heroles, expresó ayer que en vísperas de la contienda electoral en la que siete partidos políticos lucharán por llevar a la Cámara de Diputados el mayor número de sus representados, "el país está tranquilo" y que se cumple

con los postulados de la reforma política y con la Ley de Organizaciones Políticas y Procesos Electorales.

Dijo que el propósito es respetar el voto por parte de todos los partidos contendientes!